

Ligue de Triathlon et des disciplines enchainées des Hauts-de-France
629 Route de l'Aa - 59820 - Saint-Georges-sur-l'Aa
03.28.22.06.79 – <https://triathlonhdf.fr/>

Saint-Georges-sur-l'Aa, le 30/06/2022

« A la mer à vélo pour toutes » - le 26 juin 2022



Par un beau dimanche de juin, elles étaient près de 50, filles, mamans, mamies, étudiantes, travailleuses, retraitées... mais en un seul peloton, à s'élancer sur les routes du Pas-de-Calais et de la Somme pour un périple à vélo sur la journée.

En fait, il y avait deux routes. Jessica Degand, notre CTL, nous avait concocté un parcours nord au départ de Fauquembergues près de Saint-Omer, et un parcours sud au départ de Saint-Sauveur près d'Amiens, avec un point de convergence : Le Crotoy. Un aller-retour de près de 140 km. Mais pour limiter la distance, une étape intermédiaire avait été mise en place pour chaque parcours, soit 65 km aller-retour.

Toutes purent apprécier les beaux paysages de la vallée de la Somme ou de l'Artois, les petites routes plutôt plates dans le Sud et vallonnées au Nord, un petit vent de face à l'aller avec la promesse qu'il pousse dans le dos au retour...





A l'arrivée au Crotoy et un passage obligatoire par le bord de mer, nous nous sommes tous retrouvés, participantes et organisateurs, devant la salle « Colette » que la mairie nous a prêtée gracieusement. Là, congratulations, échanges entre groupes, rires... et photos. Une visite surprise, celle de notre président de ligue, Thomas, et sa femme, qui étaient là par hasard (presque !).



Nous avons pique-niqué tous ensemble à l'extérieur de la salle sous un beau soleil.





Après le déjeuner, Lucie a organisé un quiz par équipes de 5 filles. Il s'agissait de répondre sur son portable le plus vite possible à 15 questions sur le sport ... ambiance garantie !

Et a sonné l'heure du départ, les 2 groupes se sont reformés et les filles sont reparties pour le chemin retour avec l'espoir de ce fameux vent dans le dos.

A l'arrivée il a fallu se séparer, mais pas avant un dernier moment d'échanges autour d'un apéro apprécié et mérité !



Malgré la fatigue la joie de vivre pouvait se lire sur tous les visages.

Quelques témoignages :

Esther : *« Il fut enrichissant de retrouver sur une même route 50 femmes issues d'horizons et de quotidiens différents partageant une même passion »*

Nathalie : « *Merci à vous tous pour cette merveilleuse journée!! sans oublier notre petite Mascotte et son papa... »* »

Charlotte : « *Encore un très grand merci pour cette superbe journée. A refaire ... »* »

Sophie : « *Merci à vous pour l'orga et la bonne humeur!! »* »

Esther : « *Je tenais particulièrement à vous transmettre mes remerciements. Cette initiative visant à mettre le sport féminin en avant s'est traduit par ce bel événement et s'est conclu en une magnifique journée »* »

Toutes nous ont dit vouloir revenir l'année prochaine.
A bientôt donc !

Remerciements à toute l'équipe de la commission sport féminin et mixité, à Thomas notre président de Ligue, Maïté, Jessica, Cyril, Catherine, Lucie, Arnaud ... et Olympe du haut de ses 3 ans !

Les photos <https://photos.app.goo.gl/vUi7285rBEUqk4Nh7>

L'équipe de la Commission sport féminin et mixité
Pierre Fourcade